
CONCElo MUNICIPAL DE TENA

ACTA SES賞6N ORD萱NAR量A

14deene｢ode 2025

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 14 dias del mes de enero de dos mil

veinticinco,　a las　1 6H30,　previa convoca亡oria y constataci6n

del qu6rum lega圧eglamen亡ario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcci6n del se丘or alcalde; )immy Reyes y de la sefiora Regina Alvarez

vicealcaldesa de Tena, con la asistencia de los siguientes sefiores concejales:

M重EMBROSDE｣CONCEJOMUN量C萱PAL ��8�5I|｣b�lusTIFICA AUSENCIA ��U8ｬ4薀V��

ConcejalÅ1va｢ezArcentalesMariaRegina 浮� ��

ConcejalBohdrquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique 浮� ��

ConcejalSまnchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTangui萱aPachaSisa 浮� ��

AlcaldeJimmyXavierReyesMar沌o 浮� ��

En la presente sesi6n o｢dinaria ac琉a como secretaria la abogada Vanesa Co巾ez Aucay,

directora de Secretarfa General titular; participan, ademas, los directores departamentales

y ciudadania en general.

EL ORDEN DEL D子A

1, Constataci6n del qu6rum e instalaci6n de la sesi6n.

2･ Lecturayaprobad6n del orden del dia,

3. Aprobaci6n del ac亡a de la sesidn del 07 de enero del a丘o 2025.

4. Conocer y resolver respecto del informe No. 001 -DSG-2025 de fecha 08 de enero

de 2025, que re鯖ere para aprobaci6n, 1as agendas legisla亡ivas de las Comisiones

Permanentes del Concejo Municipal correspondiente a上溝o 2025, Puesto en

conocimiento mediante memorando No. GADMT-A-2025-0045-MEMO, de fecha 09

de ene｢o de 2025,

5. Conocer y resolver respecto del infome t6cnico No. 001-A-A-2025 que refiere la

ねctibilidad para la suscripd6n del convenio de delegaci6n de competencia

exdusiva sin recu｢sos econ6micos, suscrito ent｢e el Gobiemo Aut6nomo

Descentralizado Municipal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado



parque central de la cabecera parroquial de Chonta Punta cant6n Tena provincia

de Napo'′･ Pues亡o en c○n〇°mien亡o mediante memorando N〇･ GADMT-A-202与-

0044-MEMO, de fecha 09 de ene｢o de 2025,

6. Clausura.

DESARRO｣LO DE払sEs萱eN y REsOLucloNEs ADOpTADAs

pRIMEROこ00NSTATAC賞画

Por Secreね血General se procede a cons屯ねr el qu6Ⅲm･取is正endo el mismo confome

las disposiciones legales, el sefior alcalde, |immy Reyes, siendo las 16HO minutos procede

a deda輪r legalmente insね1ada la sesidn ordina正a de Concejo N〇･ 002-DSG-2025･

SEGUNDO, -しECTU画

Sefior alcalde: ``A consideraci6n de ustedes compafieras y compafieros concejales la

aprobad6n del orden del d王a previsto pa輪Ia presente fecha〃 Se apmeba el orden del dia

se丘ora sec｢eta正a'',

TERCERO: APROBAC暮画

Sefior alcalde: ``Compa丘eras y compa丘eros concejales a 6rdenes de ustedes si existe alguna

observaci6n en referencia al acta de la sesi6n uno de este afro 2025, que refiere a la sesi6n

del 7 de ene｢o del 2025･ Se procede a aprobar la p｢esente acねy susc巾bo en mi ca量idad de

alcalde se充ora secreね正a, Antes de con也nuar con la sesi6n quiero compa充eras y

compa兎eros concejales pedirles mil disoulpas tengo que ausentame de esta sesi6n de

concejo debido a una ｢euni6n que tengo de fb皿a urgente con el director del Consejo de la

Judica血ra y para ello voy a encargar a la se静ora vicealcaldesa pa｢a que siga en la

conducci6n de esねp｢esente sesi6n de concejo agradezco su atenci6n y comprensi6n

compa充eras y compa宜eros concejales”.

Por secretaria se infoma que se aprueba el acta No. 001 del 07 de enero de 2025 por

unanimidad, sin obse｢vaciones.

CUARTO; CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DE｣暮NFORME NO. 001 ○DSG-202与DE

FECHA 08 DE ENERO DE 2025,:製E REF量ERE PA画

｣EG量S｣ATIⅥ岬
00RRESPOND量ENTE: A｣: A旧聞
MEMO岬.
Se克ora vicealcaldesa: ``Tenga la bondad abogada Gisela para que mos d全la explicaci6n

acerca de la agenda legisla互va del a充o 202与''･

Abo翰do Gisela Villalva prosecreね正a: ′･Dis心nguidos miembros del concejo munidpal

es血mada se丘ora secreね正a se兎ores direc亡ores c○○rdinadores diferentes　血nciona正os



町岳軸Å
Alcald子a de la DleNIDAD

a巾iculo 22 de la Ordenanza que Reglamenta e萱Funcionamiento del Concejo Municipal de

Tena, el concejo deberれon亡a｢ c○n皿a agenda de t｢abajo aprobada 】a cual rna vez que ha

sido trabajada confome lo dispone el articulo 85 de este mismo cuerpo normativo debera

ser presentado al conceio mmidpal por pa巾e de la vicealcaldesa en este caso es asi que

con infome 001 se ha remitido al ejecutivo cantonal las agendas legislativas propues亡as

por cada una de las comisiones pemanentes de concejo municipal constando asi en el

apa｢tado 3.1 1a comisi6n pemanente de desarrollo Vial y Obras班blicas en la cual

constan los siguientes proyectos de Ordenanza:

1. Proyecto de Ordenanza para regular autorizar y controlar la explotacidn

transporte procesamiento y almacenamiento de materiales aridos y p6treos que se

encuentran en los lechos de los rios y canteras en el cant6n Tena hay que dejar

constancia que esta Ordenanza se encuentra aprobada en primera instancia

mediante resoluci6n de consejo municipal No. 066-SG-2023 de la sesi6n ordinaria

del 19 de diciembre del 2023.

2. Primera reforma a la Ordenanza que regula la administraci6n y funcionamiento del

servicio de cementerios en el cant6n Tena.

巳n lo que corresponde a la comisi6n permanente de plani鯖cad6n y presupuesto se ha

propuesto los siguientes proyectos nomativos:

1. Proyecto de ordenanza de remisidn de inte｢eses,

2, Proyecto de Ordenanza de adscripd6n del cuerpo de bomberos del cant6n Tena al

Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Municipal de Tena

3, Proyecto de Ordenanza de actualizaci6n del plan de desarrollo y ordenamiento

亡erritorial PDOT y plan de uso y gesd6n de suelo PUGS del can亡6n Tena.

En lo que corresponde a la comisidn permanente de turismo y cul巾ra tenemos los

siguientes cuerpos normativos:

1･ Proyecto de primera reforma la Ordenanza que ｢egula y p｢omueve el desarrollo de

las actividades turisticas del cant6n Tena el cual se encuentra aprobado en

primera instancia con resoluci6n de consejo No, 114 en la sesi6n ordinaria del 29

de octubre del 2024.

2･ Proyecto de Ordenan乙a de血ndonamiento del Conseうo cantonal de turismo de

Tena,

3, Proyecto de primera refbrma a la Ordenanza del centro de bellas artes mushuk

kawsay.

En lo que corresponden a la comisi6n pemanente de transito transporte y movilidad

tenemos los siguientes proyectos:

1~　Proyec亡o de O｢denanza de jerarquizaci6n vial de las calles del sur de la ciudad de

Tena

2. Proyecto de Ordenanza de uso de lavia pdblica del cant6n Tena.

3〃　Proyecto de Ordenanza de gesti6n de la competencia de planincaci6n regulaci6n y

control del trまnsito transpo｢te terrest｢e y seguridad vial,

En la comisi6n de servicios pdblicos y saneamiento ambiental contamos con los siguientes

cuerpos:

1･ Proyecto de Ordenanza mmicipal que regula y controla la tenencia responsable y

convivencia arm6nica la proteccidn y restituci6n de derechos de laねuna u｢bana
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2. Exdusivamente en lo que re債ere a pe町os y gatos proyec亡o de ordenanza que

re即Ia la ges的n in亡egra重de desechos y鵬sjduos s6量idos de】 can亡6n Tena･

3. Primera reforma a la Ordenanza que regula la prestaci6n de los servicios de agua

poねble y alcanね正llado en el cant6n Tena.

En la comisi6n pemanente de pa由cipaci6n y Segu正dad Ciudadana consね:

1. Proyecto de ordenanza que esねblece la o嶋anizaddn y血ncionamiento del sistema

de ges寄るn de正esgos del cant6n Tena la cual se encuen廿a aprobada en p五me輪

insねncia mediante res○○uddn de concejo 118-DSG-2024 de la sesi6n ordina正a del

12 de noviembre del 2024,

2. Proyecto de p正mera refb皿a a la Ordenanza que regula el sistema de pa血cipaci6n

dudadana y con廿ol sodal del gobiemo aut6nomo descen廿alizado municipal de

Tena,

Finalmente, en lo que coⅢesponde a la comisi6n pema調ente de igualdad y g台nero

contamos:

1. Proyecto de actualizaci6n a la Ordenanza del c6digo de 6tica valores y princlplos

de las seⅣidoras y ser所dores p心blicos del GAD municipal de Tena esねes皿a

ordenanza del a宜o 2012.

2, Proyecto de ac血alizaci6n a la Ordenanza que promueve la organizaci6n

fortalecimiento participaci6n de los actores que conforman la economia popular y

solida正a personas y gⅢpos de atend6n p正o正也正a del cant6n Tena, Hasねaqui lo

que co｢｢esponde a=nfome''.

Sefiora vicealcaldesa: "Muchas gracias, abogada Gisela Villalva en tal virtud compa静eros y

compa静eras concejales yo mociono la aprobaci6n de las agendas legislativas de las

comisiones pemanentes del Concejo Municipal co∬espondiente al三流o 2025,億ene apoyo

mi mod6n, Apoya el conceja量Albe直o Singuango, someねmos a voねci6n tenga la bondad

compafiera Vanesa”.

v' se充ora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoya la moci6n’'.

/ Sefior concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n''.

/ Se静or concejal Edgar cuvi, `′apoyo la moci6n′'.

/ Se肴or concejal Luis Rodriguez, ``apoyo la moci6n".

/ Se充ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n’'.

/ sefior concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n",

/ sefiorita concejal pacha sisa vargas, "apoyo la moci6n".

Po｢ secre帽証a se inめma que se apmeba la moci6n por unanimidad.

田｣ CONCEJO MUNICIPAL:



RESOLV萱O

Aprobar las agendas legislativas de lag Comisiones Pemanentes del Concejo Municipal de

Tena, correspondiente al a再o 2025, con base a=nfome No. 001 -DSG-2025 de fecha 08 de

enero de 2025. Conforme el siguiente detalle:

coM萱s○○N pERMAN田NTE DE DESARRO｣｣o v量AしⅤ oB恥s p巾BL重cAs

Proyecto de Ordenanza

1. Ordenanza para regular, autorizar y controlar la explotad6n, transporte, procesamiento

y almacenamiento de materiales aridos y p6treos que se encuentren en los lechos de rios y

canteras en el cant6n Tena, (Susti血ye a la Ordenanza N○○ 062-2019).

Observad6n: Aprobada en primera instancia mediante Resoluci6n de Concejo Municipal

No. 066-SG- 2023 de lasesidn ordinaria del 19 de diciembre de 2023.

2. Primera reforma a la Ordenanza que regula la administraci6n y funcionamiento del

seⅣido de cementerios en el cant6n Tena, 〔Refo｢ma a la Ordenanza No. 15-201与〕,

COM量SI6N PERMANENTE DE PしANIF量CAC暮ON Y PRESUPUESTO

Proyecto de Ordenanza

1･ Proyecto de O｢denanza de remisi6n de intereses.

2･ Proyecto de Ordenanza de adscripd6n del Cuerpo de Bomberos del cant6n Tena al

Gobiemo Aut6nomo Descent｢alizado Munidpal de Tena.

3〃 Proyecto de Ordenanza de actualizaci6n del Plan De Desarrollo y Ordenamiento

Territorial (PDOT) y Plan de Uso y Gesti6n del Suelo (PUGS〕 del cant6n Tena, (Sustituye a

la Ordenan乙a N○○ 088-2021〕.

coMls量eN PERMANENTE D田TURlsMO y cuLTu恥

Proyecto de Ordenanza

1･ Proyecto de p｢imera reforma a la Ordenanza que regula y p｢omueve el desarrollo de las

actividades turisticas en el cant6n Tena.

Obse重vaci6n: Aprobada en primera instancia en la sesi6n ordinaria del 29 de oc血bre de

2024, mediante Resoluci6n de Concejo No, 114-DSG-2024.

2, Proyecto de Ordenanza de Funcionamiento del Consejo Cantonal de Turismo de Tena.

3, P｢oyecto de primera reめma a la Ordenanza del Cent｢o de Bellas Artes Mushuk Kawsay･



Aicaid子a de la DIGNiDAD

COMIS16N PERMANENTE DE TRANSITO TRANSPORTE Y MOVILIDAD

Proyecto de Ordenanza

1, Proyecto de O｢denanza de jerarquizaci6n vial de las calles del sur de la ciudad de Tena,

2. Proyecto de Ordenanza de uso de via pdblica del cant6n Tena.

3. Proyecto de O｢denanza gesti6n de la competencia de plan距caci6n, regulad6n y control

de transito transporte terrestre y seguridad vial del cant6n Tena.

coM喜s○○N pER皿NENTE DE sERv量clos p寄BLlcos y SANEAMIENTO AMB量ENTA｣

Proyecto de Ordenanza

1･ Proyecto de Ordenanza m皿icipal que regula y controla la tenencia responsable, la

c○nvivencia a｢m6nica y la protecd6n y ｢estitud6n de derechos de laねuna urbana del

cant6n Tena.

2, Proyecto de Ordenanza que regula la ges亡i6n integra=os desechos y residuos s61idos en

el cant6n Tena.

3. Primera reforma a la Ordenanza que regula la prestaci6n de los servicios de agua

potable y alcantarillado en el can亡6n Tena. (Refoma a la Ordenanza No. 039-2017).

coMls事eN PERMANENTE DE pART量c量pAc○○N y SEGURIDAD cluDADANA.

Proyecto de Ordenanza

1･ Proyecto de Ordenanza que establece la organizad6n y el珊ndonamiento del sistema de

gesti6n de riesgos del cant6n Tena.

ObseⅣaci6n‥ Aprobada en primera instancia mediante Resoluci6n de Concejo Munidpal

N○○ 118-DSG- 2024 de la sesi6n ordinaria del 12 de noviembre de 2024.

2･ Proyecto de primera refbma a la Ordenanza que regula el sistema de participaci6n

dudadana y control social del Gobiemo Au亡6nomo Descen亡ralizado Municipal del cantdn

Tena, (Refbma a la ordenanza N○○ 100-2022).
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coM暮s萱eN PERMANENTE DE暮GUALDAD y G丘NERO

Proyecto de Ordenanza

1･ Proyecto de ac血alizad6n a la Ordenanza de c6digo de etica′ valores y princip○○s de las

seⅣidoras y servidores p心blicos del GAD municipal de Tena, (Sustituye a la Ordenanza

N○○30-2012),

2. Proyecto de actualizaci6n a la Ordenanza que promueve la organizaci6n, fortalecimiento

y pa競icipaddn de los sectores que confoman la economia popular y solidaria′ personas y

grupos de atend6n prioritaria, del cant6n Tena, (Sustituye a la ordenanza No･ 063-2019),

OU量NTOこCONOCER Y RE§OLVER RESPECTO DEL重NFO剛E T丘CNICO NO. 001-A-A-

202与OuE REF賞田RE LA FACT賞B重LIDAD pA船山suscR量pc賞eN DEL CONVENIO DE

DE｣EGAc量eN DE cOMPETENcm Exc｣us萱vA s萱N REcuRsOs EcON6M萱cOs, suscR重TO

ENTRE E｣ GOB萱ERNO AUT6NOMO DEscENT恥｣萱zADO MUN暮c賞pAL DE TENA y E｣

GOR重電RNO AUTeNOMO DEscENT恥｣萱zADO pARROou量AL DE CHONTA puNTAこ

PARA LA EIECUC16N DEL PROYECTO: "ESTUD重O Y DISENo DEL PAROUE CENTRAL DE

払cABECE恥pARRoou帆しDE CHONTA PUNTA cANT6N TENA pRovlNc量A DE

NAPO'', PUESTO EN CONOC暮M量ENTO MED量ANTE MEMORANDO NO. GADMT〃A○202与一

0044○MEMO, DE FEc皿09 DE田NERO DE 2025,

Se充ora vicealcaldesa: ･′Tiene la palabra compa粛ero Albe巾o Shiguango'',

Licendado Albe巾o Shi2ua眼o concejal: "Es血mada　所cealcaldesa comp三溝eras y

compafieros concejales se充ores directores t6cnicos y coordinadores estimado compafiero

presidente del GAD paⅢoquial de Chon屯　恥nね　bienvenido muy buenas　ねrdes,

comp〔血era vicealcaldesa solidto a la ingenie｢a Cecibel de su informe para podemos〇億〇s

da｢ conocimiento y poder aprobar en el pleno del concejo compane輪Ingeniera Cecibel

tenga la bondad''.

Se魚ora vicealcaldesa: `′Gracias compa丘ero Albe競o y darleねmbien la bienvenida al

compa充ero presidente de la junねparroquial de Chonねs Punねy luegoねmbien para que

usted exponga porねvo十',

Ingeniera Cecibel Pozo asesor municiDal: "estimada vicealcaldesa estimados concejales

compa丘eros direcめres efec血vamente se ha角mado e=nfb皿e tecnico Ool-A-A-2025,

este informe es un informe de factibilidad que faculta la suscripci6n del convenio de

delegad6n de competenda para la ejecuci6n de competencia sin ｢ecursos para la

ejecuci6n del proyecto es加dio del Parque Cen廿al de la cabecera paⅢoquial de Chonね

Punね, cant6n Tena, p｢oⅥnda del Napo, este inめme bueno previo a la elaborad6n del

inめme se ha realizado el expediente per pane del GAD parroquial亡enemos un proyecto

tenemos la ce血的aci6n POA, ce巾的aci6n presupuesね正a cuenねn con los recu｢sos es un
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COOTAD nosotros vamos a entregar la competencia exclusiva de literal g) que es planificar

construir y mantener la infraestructura鯖sica y los equipamientos de los espacios pdblicos

des心nados al desamollo sodal cultural y dep〇両vo de acuerdo con la ley previa

aut〇五zaci6n del ente rector de la polf轟ca p心blica, a億av台s de un convenio los Gobiemos

Aut6nomos Descen廿alizados Municipales. podrまn constmir mantene｢ in舟aestmc血ra

fisica y los equipamientos de salud y educaci6n en su jurisdicci6n territorial el artfculo 279

del COOTADねmbi台n mos faculね1a delegaci6n de competencias a o廿os niveles de

Gobiemo siendo el GAD pa∬oquial o廿o nivel de Gobiemo entonces hemos dado la

所abilidad t台cnica adminis廿adva y legal para que pueda susc正birse este convenio de

delegad6n de competencia sin recursos'',

Se静ora vicealcaldesa: `′Muchas g輪cias a la pa巾cipaci6n ingeniera Ceci tenga la bondad

se宜or presidente de la junねpa町oquial de ChonねPunね'',

Se再or Rov Robles presidente del GAD de ChonねPunね‥ "Gradas un saludo muy cordial

se宜ora所ceal∽1desa se吊ores concejales se玩ora se調eね正a general se粛ores directores

bueno es un gusto volver a pa両dpar desde este micrdfono y di正gime al cue岬o edilido

un saludo tambi6n para el sefior alcalde que tuvo que ausentarse y manifestarles que

desde nues廿o ing｢eso al Gobiemo Pa町oquial de ChonねPunね, 1a心nica intenci6n ha sido

cambiar la pe｢spec血va y lo que se conoce de ChonねPunね, hasねel momento nues億os

antepasados mi mad｢e en廿eg6 su vida po｢ esa parroquia y queremos dejar un legado de

sac捕cio de es血erzo y de億abajo hoy esねmos al正ente del GAD pa∬oquial y queremos

plasmar esos sue再os de muchas personas que a lo mejo｢ ya no es屯n con noso廿os

quisieron ver a un ChonねPunねde una mejor fbma ver a un Chon屯恥nねdonde el

山高s屯al如n dia llegue porque aho高輪nadie reg｢esa a ver a ChonねPunねsi no es po｢ un

sentido quizis de ir a comprar o de extraer alguna situaci6n hablemos del petr6leo quizまs

de un platano de una yuca pero queremos que a Chonta Punta se lo vea por otro sentido,

ねmbi台n si de i｢lo conodendo en un sen血do de darle una iden寄dad como dice el se鼠or

concejal algo que a lo mejo｢ tengamos que presenねr porque todos sabemos que somos

produc亡o｢es ChonねPunねes producci6n y si el campo no produce la ciudad no come asi

de simple entonces que｢emosねmbien tener o廿a ide虹idad y es po｢ eso que nos〇億〇s

desde que en廿amos a la adminis廿ad6n tenemos e川me propdsito de tener un parque

cen∬al, hoy per hoy exis亡e un espado que se lo conside輪como parque pe｢o que no es

parque, entonces es un espacio que en su momen同se lo constⅢy6 de alguna foma pe｢o

ahora hemos inve血do noso廿os hemos puesto en una pa血da para los respec心vos

recursos que sean en este estudio compafieros tengo el fime prop6sito y la convicci6n y si

asi Dios lo pe皿ite quisiera que a角nales de este a育o que empezamos a lo mejor ya

tengamos om ca｢a en nues廿a paⅢoquia de Chonta Punねentonces ese es el sue充o y

acudimos a quien正ene el sa巾台n por el mango decian nues廿os antepasados, en este caso

que hace el municipio el ente rector de las competencias pa輪poder ｢ealiza｢ estos什abajos

nos〇億os tenemos la predisposici6n tenemos la capacidad de ges轟n para realiza｢

tenemos la coyuntura politica para poder llegar y negociar quizas pues alguna situaci6n

con al即na ins心血ci6n y por eso queremos las competendas en calidad de GAD parroquial



Chonta Punta, nuestros 8,752 habitantes van a agradecer ese espacio porque estamos

廿ansfomando ese noble espacio que cobija 7与comunidades gracias buenasね｢des''.

Se充o｢a vicealcaldesa: "Muchisimas gradas se充or presidente de la junねpaHoquial de

Chonta Punta, felicitarle por esa buena iniciativa como tiene que ser realmente darle la

atenci6n necesa正a esねpa∬oquiaねn lejanaねn ol所dada siempre se ha hablado de esa

pa∬oquia pero en fb皿a nega寄va y que bien en esねadminis亡｢ad6n de la Alcaldfa de la

Dignidad y su administraci6n que muy bien la esta llevando haya tenido esa decisi6n firme

de solicitar las competencias yo pienso que las compafieras y compafieros concejales estan

亡oね1mente de acuerdo para que, de esa foma haya progreso haya una imagen sabiendo

que es un sector turistico, pongo a consideraci6n compafieros concejales alg心n criterio

tenga la bondad compa充e｢o Albe巾o'',

Licenciado Albe巾o Shi帥an印conce干al: "Es轟mada vicealcaldesa en calidad de presidente

de la comisi6n pemanente de desarrollo高al y ob｢as p心blicas una vez realizado el infome

deね抽bilidadねnto de la ases〇五a ju正di∽ ases〇五a de alcaldia yねmbien la de

plani且caci6n y una de las recomendadones que hace es pemi心r delegar las competendas

sin recursos para que el GAD parroquial de Chon屯Punねpueda ejecuねr el es血dio y

dise丘o del parque, como ya la manifest6 usted se充or presidente quiere cambiar la imagen

de la pa∬oquia ChonねPun屯asf es compa充ero presiden亡e eso es lo que queremos y

noso廿os como concejales yねmbi台n a la cabeza nues億o se魚or alcalde y皿es廿os t台cnicos

queremos que todas las pa∬oquias tengan su ide巾idad su desaⅢollo de nues億a pane

siempre cuente con nuestro apoyo por lo tanto, compa丘eras y compa充eros concejales

pongo a consideraci6n para que se de置e糾e la competencia para que el GAD paⅢoquial de

ChonねPunねrealice el es血dio y dise盈o del parque cen廿al''.

Se静ora vicealcaldesa: ``Gracias compa丘ero Alberto, tiene apoyo la moci6n del compafiero

Alberto Singuango, si tiene apoyo tenga la bondad sometamos a votaci6n compa兎era

secreta正a''.

Apoya la moci6n el concejal Edgar Cuvi,

v' sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoya la moci6n".

/ Se丘or concejal Wilson Boh6rquez: "Compa丘era vicealcaldesa compa丘eros y

compa彊ras concejales se再ores direc亡ores es心mado p｢esidente de la junねpa町oquial

de ChonねPunね, es imporねnte reconocer el廿abajo que venimos haciendo den廿o del

concejo municipal el dia de ayer nos hemos reunido a revisar todos los documentos

que ha presenねdo como proyecto la junねpa∬oquial, re所sado屯mbien que脚en屯

con todos los肩山los y los documentos t台cnicos habiねntes de al即na maneraねmbi台n

existe el ce両柾ado de que no se con廿apone al PUQS y al PDOT vigente del proyecto,

quie｢o hacer mia lag palab｢as del compa鵡｢o presidente′ peroねmbi台n suge血algo

que esねn impomnte si queremos verle a ChonねPunね, como un des債no山高s正co

屯mbi台n tenemos que pensar en las obras que son come los seⅣicios bまsicos que

ねmbien mos ayuden a cumplir con esos espacios que co∬esponde como municipalidad

tenemos una cobe同職basねn亡e minima basねnte baja en la que es la parroquia



ma丘ana tenemos que asignar un presupuesto para la cons亡rucci6n de ese proyecto

sugerenda心nicamen亡e que亡amb土台n pensemos en log seⅣidos b㌫icos que es de

mayor importancia y que es una prio｢idad para todas las par｢oquias y Chonta Punta

no puede ser la excepci6n al conocer todas estos documentos que abalizan la firma del

convenio pues apoyo la moci6n del compafiero Alberto Shiguango para la suscripci6n

del convenio de delegaci6n de competencias exclusivas y sin recursos econ6micos

desde la munidpalidad con el Gobiemo Aut6nomo Descen亡ralizado de ChonねPunta''.

/ Se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n''.

/ Se丘or concejal Luis Rodriguez, ′′apoyo la mod6n''.

/ Se丘ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n''.

/ sefior concejal Alberto shiguango ``apoyo la moci6n'’.

/ Sefiorita concejal pacha sisa vargas, ``apoyo la moci6n''.

Por secretarfa se infbrma que se aprueba la mocidn por unanimidad,

EL CONCE事O MUNICIPAL:

REsO｣v量e

Autorizar al abogado Jimmy Xavier Reyes Mar泊時alcalde del cant6n Tena, la suscripci6n

del convenio de delegaci6n de compe亡encia exdusiva sin recursos econ6micos suscrito

entre el Gobiemo Au亡6nomo Descentralizado Municipal de Tena y el Gobiemo Au亡dnomo

Descentralizado Parroquial de Chonta Punta, para la ejecuci6n del proyecto, i-Es巾dio y

dise充o del parque central de la cabece｢a parroquial de Chonta Punta cant6n Tena

provincia de Napo'', con base a=nfbrme t台cnico N○○ 001-A-A-2025.

S丘PTIMO CLAUSURA.

Concluido el orden del dia, sin tener mまs puntos que tratar; siendo las 16H55 la sefiora

vicealcaldesa deda｢a dausurada la sesi6n y鉦ma la presente acta, para constancia

conjuntamente con la di｢ectora de Secretaria General; que CERT萱F量CA.

Tena, 14 de enero de 2024,


